



Banco Central de Nicaragua
Emitiendo confianza y estabilidad

NOTA DE PRENSA

BCN presenta documento "Nicaragua en la región"

El Banco Central de Nicaragua (BCN) pone a disposición del público el documento "Nicaragua en la Región" en conmemoración de la X Conferencia Regional Anual del Fondo Monetario Internacional para Centroamérica, Panamá y República Dominicana a celebrarse en nuestro país los días 28 y 29 de julio.

Este documento compila información estadística de los 7 países de la región que participan en la Conferencia, presentando indicadores macroeconómicos y sociales relevantes del sector real, externo, fiscal, monetario y financiero. Esta información se basa en fuentes oficiales de cada uno de los países e indicadores de instituciones y órganos internacionales.

Con la publicación de "Nicaragua en la Región", el BCN entrega una vez más en manos de diversos agentes económicos una muestra palpable de su continuo esfuerzo por el fortalecimiento estadístico y su compromiso con facilitar el acceso a la información.

Managua, 28 de julio 2011